

Januar 2024

Sehr geehrte Vereinsmitglieder des TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd,

zum Neuen Jahr wünschen wir Ihnen Gesundheit, Zuversicht und ein tanzreiches Jahr 2024. Gemeinsam wollen wir mit Ihnen das Jahr tänzerisch genießen, ganz nach dem Motto:



Wir freuen uns auf gemeinsame Stunden und viele nette Begegnungen und Gespräche im Tanzsaal. Wir laden Sie ein das wöchentliche Training wieder ab dem 8.1.24 zu genießen und den Alltag mal kurz zu verlassen.

Desweiteren möchten wir Sie auf unsere Termine für 2024 aufmerksam machen:

Am 17.3.24 findet unser Frühlingpokalturnier statt.

Besuchen Sie unsere Mitgliederhauptversammlung im Frühjahr. Informieren Sie sich und gestalten Sie mit uns gemeinsam die Vereinsanliegen. Die Einladung dazu folgt.

Dieses Jahr findet unser Rot-Weiss-Ball am 30. November statt. Falls Sie hierfür bereits vor dem offiziellen Kartenverkauf Tische bzw. Plätze reservieren möchten, schreiben Sie uns einfach per E-Mail an.

Falls Sie mal ein Anliegen oder Ideen haben, kommen Sie einfach direkt auf uns zu.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in ein spannendes Jahr 2024.

Bleiben Sie gesund.

Viele Grüße von der Vorstandschaft